
Отзыв о «Общероссии ском конгрессе 
инженеров» Пеговои  Инны, ученицы 7Ф класса 

Вместе с классом я посетила «Общероссийский конгресс инженеров» в 

Драмтеатре. На нём были представлены разные роботы, модели домов, 

техники. Их сделали ученики школ, кружков, клубов, студенты 

университетов, сотрудники заводов нашего города. Мне понравился макет 

дома Петра 1, он был очень похож на 

настоящий, но уменьшенный во много 

раз. Этот макет изготовили ученики 

нашей школы. 

 

Интересный домашний фонтан 

изготовили ученики клуба 

«Кванториум». 

 

 

 

 

Многим понравился робот «Дружок», 

который считался участником конгресса. 

Всем хотелось с ним пообщаться. Дружок 

перемещался по залу на колёсах, отвечал на простые 

вопросы, мог представиться и прочитать надписи. 

Очень замечательно, что в нашем городе 

развиваются технологии, и есть такие умные 

люди, которые могут создать такие полезные вещи. 


